
令和元年 6 月吉日 

会員の皆様 

清水口小学校 PTA 

会長 橋本 勝利 

P T A だより No.0 

  

4 月 24 日(金)に令和元年度年定期総会資料を書面にて配信いたしました。 

会員の皆さまのご協力のもとに、すべての議事が承認されましたのでご報告します。 

（議決権行使および委任は、マチコミのアンケート機能を使用） 

 

資格確認 

    会員総数 297 名 回答者 27 名 委任票 144 名 合計 171 名 

 

1．令和元年度会長挨拶 

皆さまこんにちは。早いもので、会長を始めてから 4年経ちました。会長をしている

間、皆さまには様々なことでご協力をいただき、大変ありがとうございました。 

4年間で少しずつ、男性の参加がみられるようになり大変光栄に思っております。 

PTA 活動にも、女性のお手伝いが必要なことはたくさんありますが、同時に男性のお手

伝いを必要することもたくさんあります。ですので、これからもより多くの男性のお手

伝いが増えてくればと祈っております。 

清水口小学校区では、近年児童の減少傾向がみられていましたが、現在、駅前では大

規模マンションの建築が行われおります。建築後は、多少でも児童増加がみられると思

われます。それが、活気のある清水口小学校にそして PTA 活動になっていければと祈っ

ております。 

4 年間という長きにわたり、改めて、ご協力いただき感謝しております。 

今後とも皆様のご発展をお祈りいたしております。ありがとうございました。 

          

令和元年度 PTA会長 佐藤 真吾 

 

2．校長挨拶 

この 4 月より本校に着任いたしました榛沢 宏一と申します。どうぞよろしくお願いし 

ます。 

本来なら、PTA 総会等で、皆さんと顔を合わせ、お話させていただきたかったのですが、 

新型コロナウイルス感染拡大防止のため、このような紙面でのご挨拶になってしまい、と

ても残念です。 



学校の臨時休業が続いています。誰もが経験したことのない長い臨時休業です。子ども

の声が聞こえない学校は、とても淋しいものです。しかし、このような状況の中でも、う

れしいことがありました。 

◆ 先生方が仲良く、楽しそうに仕事に取り組んでいる。 

◆ 地域の民生委員さんが、全児童のためにマスクを作り寄付してくれた。   

◆ 課題の受け渡しに登校してきた子どもたちが、まだ誰かもわからない私に元気よく

挨拶してくれる。 

◆ PTA 有価物回収に、たくさんの保護者の方が協力してくれた。 

◆ 市内のレストラン経営者の方が、預かり児童のために無料でお弁当を作ってくれた。 

 

こうした心温かい方々に囲まれた職場に勤務できたことを大変うれしく思います。  

さて、本校は、今年度 73 名の新入生を迎え、全校児童数 392 名、17 学級でスタートし

ました。学校は、教職員だけで子どもを育てることができません。保護者や地域の方々の

お力を借りながら、教育を施していくことができます。とりわけ、PTA の皆様には、環境

の整備、行事のお手伝い、本の読み聞かせ、安全パトロール、有価物回収等、たくさんの

お力をいただいております。私たち教職員も PTA の会員に登録させていただいておりま

すが、橋本会長様をはじめ皆様と共に、子どもたちの健やかな成長のために邁進して参り

たいと思います。 

それでは、一年間、よろしくお願いいたします。 

 

3．報告事項 

活動報告および決算報告 

令和元年度本部・学級委員会・校外委員会・選考委員会・おはなしのぽけっとの各活動

報告、令和元年度 PTA 会計決算報告を資料にてご確認いただきました。 

 

会計監査報告 

会計監査の結果、令和元年年度決算は適正であると認められました。 

 

4．決議事項 

 ＜活動報告・決算報告について＞  

    質疑なし 

令和元年度活動報告および決算報告は  ⇒ 承認されました。 

 

令和 2 年度活動計画案 

本部及び各委員会等の活動案は、令和元年度までの活動・実績に基づいて作成しており

ます。活動の内容については令和元年度からの変更点はありませんが「PTA 配布物のマチ



コミ利用」（学校のマチコミとは別に運用）についてご提案させていただき承認いただき

ました。 

令和元年度と同様によい PTA 活動ができるよう皆さまとコミュニケーションを取りな

がら活動していきたいと思います。これからもご協力お願いいたします。 

 

 

令和 2 年度 PTA 予算案 

資料にてご確認いただきました。 

 

6．令和 2 年度 PTA 役員選出 

  ＜会  長＞  橋本 勝利 

  ＜副 会 長＞  深野 政美（教頭） 

田口 貴啓、中野 七生、久保 利枝 

  ＜書  記＞  浅野 葉瑠加、河井 恵美、佐々木 史絵、津村 美栄 

  ＜会  計＞  亀山 亜希子 

  ＜会計監査＞  片川 京子、石井 薫 

                    （敬称略） ⇒ 承認されました。 

 

～令和 2 年度 PTA 会長挨拶～ 

今年度の会長を務めさせていただきます橋本です。昨年度は副会長として会長のお手伝

いをしてまいりました。皆様におかれましては、日ごろからお忙しいところ、PTA 活動へ

のご協力ありがとうございます。引き継ぎご協力のほどよろしくお願いいたします。 

 

                  以上をもちまして、令和元年定期総会は終了いたしました。 

 

一年間の皆様のご理解とご協力に、役員一同感謝いたします。ありがとうございました。 

 

追伸 

令和 2 年度より学校のマチコミ配信と分けて PTA 専用のマチコミ運用をさせていただきま

す。会員の皆様には、後日あらためて学校とは別に PTA のマチコミ登録をお願いすることに

なります。PTA 運営事務の簡素化と効率化および情報伝達の迅速化のため、ご理解のほどよ

ろしくお願いいたします。 


